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Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de oito vereadores, o vereador Patrício Hanauer não se fez presente 

por motivo de atestado médico. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo 

Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior de número 14/2023, ela foi encaminhada em formato PDF via 

Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em 

discussão e votação, foi aprovada por todos os vereadores presentes. 

Conforme o expediente, o 2º Secretário Daniel Inácio Reichert realizou a leitura 

das correspondências recebidas onde havia o Projeto de Lei número 35/2023 

(trinta e cinto), em regime de urgência, que autoriza a contratação emergencial 

de um professor de educação infantil e dá outras providências do Gabinete da 

Prefeita Municipal. Conforme a ordem do dia, o Presidente José Gustavo Rech 

colocou o pedido de urgência ao Projeto de Lei 35/2023 (trinta e cinco) em 

discussão e votação, foi aprovado por todos presente, dando continuidade na 

ordem do dia 2º Secretário Daniel Inácio Reichert realizou a leitura do parecer 

da Comissão de Constituição, Justiça e Redação composta pelo Presidente da 

comissão André Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e membro 

Graciele Schmitz Werner, referente ao Projeto de Lei número 35/2023 (trinta e 

cinco), o parecer desta comissão foi favorável à aprovação do Projeto. 

Colocado o Projeto de Lei número 35/2023 (trinta e cinco) em discussão, o 

vereador Gelson José Bard disse que já veio várias vezes o regime de urgência, 

e não vai votar contra, pois sabe da importância do projeto, mas que em sua 
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opinião por ser um projeto em regime de urgência poderia vir mais completo, 

pois só consta afastamento de servidores, e geralmente ele complementa mais 

a justificativa, então poderia vir mais completo em regime de urgência. Após o 

comentário, foi colocado o Projeto de Lei número 35/2023 (trinta e cinco) em 

votação simbólica, foi aprovado por todos os vereadores presentes. Passando 

para as explicações pessoais, iniciou pelo vereador Gelson José Bard que 

parabenizou a equipe da terceira idade pelo evento, promovido no sábado. 

Com certeza, é uma integração de grupos que vêm de vários municípios, 

colocou que sempre ouvi dizer que gostam de vir para São Pedro da Serra, 

uma cidade limpa, organizada e com evento sempre muito bem-organizado. A 

vereadora Graciele Schimtz Werner fez um agradecimento à secretaria de 

obras fez um Belo trabalho na comunidade de Campestre Alto, assim seja feito 

em todo o município e agora consta com mais estradas pavimentadas. Então 

se tem mais facilidade de atender as estradas de chão, agradeceu ao secretário 

Luiz Augusto Hartmann e toda a equipe de obras. A vereadora Rejane Maria 

Mallmann questionou o motivo da praça estar sempre sem luz à noite. O 

Presidente Gustavo José Rech colocou que desde que a Certel fez a 

substituição dos postes, ainda não foi instalado o quadro de comando das 

lâmpadas da praça. A vereadora agradeceu disse que imaginou que teria 

alguma coisa para estar assim. O vereador André Mallmann disse que 

concorda com a vereadora Graciele que teve a oportunidade de trafegar nas 

estradas de Campestre e realmente ficaram muito boas, um belo trabalho, 

parabenizou todos envolvidos na Secretaria de Obras. Comentou novamente 

sobre o censo demográfico, disse que temos até a sexta-feira para ser 

licenciados, então quem ainda não foi entrevistado, ligue no 137, em 1 dia já se 

tem uma resposta e se consegue responder ali mesmo pelo WhatsApp as 

informações, isso é muito importante para o município, nos dados preliminares 

tínhamos cerca de 800 a 900 pessoas que ainda não estavam licenciadas, 

deixou claro a importância de todos responderem a pesquisa do censo, pois 
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em cima destes números que é registrado o número de população por 

município e são calculados os recursos para obras públicas, saúde, educação. 

É o momento do cidadão de São Pedro que ainda não respondeu, procurar, e 

responder a pesquisa, pois por um lado quem não responde, está prejudicando 

o seu município. O vereador Roque Weimann também comentou sobre as 

estradas em Campestre disse que teve oportunidade de ir com o secretário de 

obras olhar as estradas, até Linha São João e depois em direção ao Limpado, 

e realmente todas estradas bem patroladas, com rolo por cima e com bastante 

brita, a Administração merece parabéns. Lembrou que tem mais uma obra em 

Campestre, estão fazendo calçamento em frente a Sociedade e a Prefeitura 

novamente se prontificou a ajudar com máquinas e pedriscos, estão de 

parabéns pela ajuda nas comunidades. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

disse que ia comentar sobre a questão de IBGE, mas o colega André já colocou 

e colocou muito bem, só frisou que é muito fácil através do 137, você pode 

pesquisar a identificação, é um canal seguro e é muito importante para as 

melhorias nas políticas públicas, disse que quem não faz, ou oculta 

informações, está prejudicando todo o município. Parabenizou o evento da 

Escola Mimo, que ocorreu no sábado. Disse que esteve prestigiando o evento 

e lá muitas pessoas até questionaram essa questão do IBGE que ainda não 

foram entrevistadas parabenizou a organização do evento. As crianças que 

apresentaram as monitoras, professoras e assistentes por todo empenho, um 

momento muito legal e emocionante. O vereador Daniel Inácio Reicher também 

comentou da festa da família da Escola Mimo colocou que foi uma festinha em 

família muito legal disse que dei se vê onde ficam os nossos filhos, filhos dos 

nossos colegas, toda a equipe da escola está de parabéns, foi apresentado que 

cada um trouxesse o seu brinquedo montado durante a semana, também teve 

os brinquedos infláveis para as crianças, disse que a educação começa nesta 

parte, com escola e família juntas. O Presidente José Gustavo Rech em nome 

de todo Legislativo e Administração Municipal convidou todos a participarem 
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das inaugurações das obras de ampliação do ginásio de Linha Babilônia, do 

asfalto da rua 23 de março, o centro de cidadania, o projeto ilumina onde foram 

trocadas as lâmpadas, por lâmpadas led, no ginásio do centro e o de Linha 

Babilônia e nas 2 ruas, Avenida Duque de Caxias e Pedro Chies, será no dia 

18 de junho, com almoço no Ginásio de Linha Babilônia. Reforçou sobre a 

importância da entrevista do IBGE, ligue no 137 e agende sua entrevista, até 

sexta feira 26 de maio. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos 

os vereadores. São Pedro da Serra, 23 de maio de 2023. 


